



日本共産党 北区議会議員

のの山けん区政レポート

<https://ken-nonoyama.com/> mail@ken-nonoyama.com

No.725 2024.7.24

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

平和の願い北区から

戦後79周年 北とぴあをメイン会場に平和祈念イベント



「平和の女神像」50周年

北とぴあ前の「平和祈念像」(レプリカ)と対をなす「平和の女神像」。創建50周年記念式典は、7日(水)午後2時より北とぴあで開催されます。

北区では、1986年に制定した「平和都市宣言」を記念して、91年から毎年8月上旬の約1週間を平和祈念週間とし、北とぴあを会場に、平和に関するさまざまな催しを実施しています。戦後79周年となる今年は、8月6日から10日まで「北区平和祈念週間」が開催されます。

期間中は、北区遺族連合会主催の「戦没者追悼の集い」や、戦時中の写真・道具等を展示する「平

8月6日より「北区平和祈念週間」

和展」、納涼盆踊り、すいとんの試食会などのイベントが催されます。

また、北とぴあ1階区民プラザでは、北区名誉区民であり、「平和祈念像」などの作者として知られる彫刻家・北村西望氏の作品「平和の女神像」が飛鳥山公園に建立されて50周年を迎えることから、同週間にあわせて、北村西望作品展が開かれます。

イベントに参加し、北区から平和の願いを発信しましょう。(のの山けん)

戦没者 追悼の集い

8月6日(火) 13:00
つつじホール

北区遺族連合会の主催による戦没者を追悼する式典

平和祈念 児童のための 観劇会

8月8日(木) 13:30
さくらホール

映画上映会 望郷の鐘 満蒙開拓団 の落日

8月8日(木) 13:30
つつじホール

※申し込みは締切済み

平和展

8月10日(土)まで
10:00~18:00、
10日は16:00まで

- 平和祈念展 ●原爆と人間展 ●戦中・戦後のくらし展 ●平和首長会議パネル展示 ●北村西望作品展など

核兵器のない世界を

原水爆禁止世界大会の成功へ、北区で平和行進



参加した日本共産党北区議員団のメンバーら

今年も8月3日から9日まで原水爆禁止2024年世界大会（広島・長崎）が開かれます。原水爆禁止世界大会は、「核兵器のない」世界と、日本の核兵器禁止条約への参加を実現するための会議であり、被爆79周年の今年は、来年の被爆80周年につながる重要な位置づけの大会となります。

24日には北海道の礼文島から出発した国民平和行進が北区入り。猛暑に包まれた王子駅前公園には、原水爆禁止大会の北区代表団メンバーをはじめ、多数の市民が参加して出発前集会が開かれました。日本共産党からは、北区議員団、田原聖子衆院東京12区国民運動部長、せいの恵子前区議が参加し、北区代表団として参加する宇都宮ゆり区議が決意を表明しました。集会後は、「核兵器はいらない」、「戦争はイヤだ」、「憲法9条守れ」とコールしながら王子神谷駅まで行進しました。（のの山けん）

誰もが自分らしく生きられる社会に

日本共産党北地区委員会が「ジェンダー平等カフェ」開催

日本共産党北地区委員会は21日、ジェンダー平等カフェを開催しました。

党ジェンダー平等委員会の藤田文事務局長は講演で「男性も、女性も多様な性をもつ人々も、差別なく、平等に、尊厳を持ち、自らの力を存分に発揮できるようになる社会をめざす」党の立場を強調しました。

交流では、講演の感想や、それぞれが背負ってきたライフヒストリーが語られ、充実した時間となりました。（のの山けん）



藤田事務局長の講演を聞く参加者 = 志茂2丁目 Tokyo12Haus